
 

                                           Antrag vom 27.10.2016 der SPD Bezirksbeiratsfraktionen 

                         Plieningen und Birkach 

                                     für die nächste gemeinsame Sitzung der Bezirksbeiräte  

 

Statusbericht über den Breitbandausbau im Bereich Plieningen / Birkach 
 

Antrag : 
 
Der Bezirksbeirat Birkach/Plieningen möge beschließen, dass die 
Wirtschaftsförderung Stuttgart bzw. die zuständige Instanz aufgefordert wird, einen 
Statusbericht über den Breitbandausbau für die Stadtbezirke Birkach und Plieningen 
dem Bezirksbeirat vorzulegen und über die geplanten Ausbaumaßnahmen für die 
Jahre 2016 und 2017 zu berichten. 
 
Begründung : 
 
Leistungsfähige Breitbandanschlüsse gewinnen im Zuge der Digitalisierung immer 
mehr an Bedeutung. Dies gilt nicht nur für den Wirtschaftsstandort Stuttgart, sondern 
auch für den Hochschulstandort Hohenheim. Auch als Medium der gesellschaftlichen 
Teilhabe sind das Internet und ein schneller Anschluss von nicht unerheblicher 
Bedeutung. 
Mehrere Straßenzüge in Plieningen und Birkach (z.B. Hans-Kächele-Straße, 
Lerchenwiesenweg, Karl-Eugen-Weg, Erisdorfer Straße, Aulendorfer Straße) 
verfügen in der Regel nur über einen 16 Mbit/s-Anschluss und sind vom schnellen 
Internet mit mindestens 50 Mbit/s abgehängt. 

 
 
 
27.10.2016 
 
 
gez. 
 
 
Ulrich Berger, Joachim Schlette, Ulrich Fellmeth 
 


